



NOTA DE PRENSA N° 128-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inicia estudios para agua y desagüe del Valle Condebamba

Este importante proyecto beneficiará a los pobladores de La Merced, El Porvenir, Mangallana, El Guayo y Aguas Calientes y 15 anexos, en el distrito de Condebamba.

Contando con la participación de unos 300 pobladores, en la casa comunal de la localidad de El Guayo, distrito de Condebamba, provincia de Cajabamba; el Gobierno Regional Cajamarca realizó la presentación del equipo consultor que tiene a su cargo el inicio de los estudios técnicos para el proyecto de agua y saneamiento del Valle Condebamba.

La comitiva del gobierno regional estuvo encabezada por el consejero por la provincia de Cajabamba, Juan Monroy Huamán, quién dijo que la realización de este importante proyecto constituye la lucha contra la desigualdad y la injusticia contra un modelo que generó pobreza en las comunidades por cientos de años.

Este proyecto se hace realidad a pesar que el Gobierno Central maneja más del 70% del presupuesto de la región y sólo el 30% está en manos del Gobierno Regional y las municipalidades. Aún así se celebrará el convenio con la Municipalidad Distrital de Condebamba para la ejecución de este importante proyecto para unas mil familias de las localidades de La Merced, El Porvenir, Mangallana, El Guayo y Aguas Calientes y 15 anexos que corresponden a estas localidades.

Los estudios técnicos estarán a cargo del ingeniero Andrés Acosta Coronel y un equipo constituido por cuatro personas. Andrés Acosta dijo que el agua es una necesidad primaria y es un recurso que se agota, en ese sentido el proyecto asegura la calidad y cantidad del líquido vital en estas 5 localidades.

Ninguna gota de agua debe perderse en el mar sin antes servir a la población de las localidades por donde discurre, finalizó diciendo Andrés Acosta; ante un promedio de 300 pobladores que asistieron a la casa comunal de El Guayo, quienes celebraron el inicio de este importante proyecto.

En la cita estuvieron representantes de las municipalidades de Cajabamba y Condebamba, autoridades de las comunidades beneficiarias, pobladores en general, quienes se comprometieron a participar constantemente en la elaboración de estos estudios a fin de que se sienta la voz y las necesidades de la gente.

La fuente de captación está en el caserío San Martín, ya que antes la población se provee del líquido elemento de la localidad de Peña Blanca.

El proyecto de agua y saneamiento para estas localidades permitirá seguir luchando contra la desnutrición y la anemia infantil, dos problemas que afectan especialmente a los niños de gran parte de nuestro país.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 26 de abril de 2018.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA